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第３学年 進路だより 柏・高柳中

第18号 か け は し Ｒ4．９．8

◇◇継続は力なり◇◇
第２回確認テストが終わりました。出来具合はどうだったでしょうか？夏休みに努力し

た成果が出せたでしょうか。みなさんの伸び具合に期待しているところです。

第３回確認テストは１０月１１日（火）に行います。

夏休みの三者面談ありがとうございました。現在の目標高校の確認や今後の学習方法の見

直しなどの話がなされたと思います。以下に今回の三者面談で出された質問について答え

たいと思います。

１）〇〇高等学校（公立）に推薦制度はありますか？

ずばり、公立高等学校に推薦制度はありません。評価基準については10月19日（水）

に各高校のＨＰで発表されます。

２）公立高等学校の受検のシステムを知りたい

進路保護者会資料や進路ノートで確認してください。検査が１回になっただけで、変更

点は日程だけです。出願準備については後日連絡します。

千葉県教育委員会⇒学校教育⇒⇒入試・検査⇒令和５年度入試⇒高校入試についてよく

ある質問 のコーナーがあります。

３）単願推薦・併願推薦をもらったとしても試験で不合格はありますか？

推薦制度を利用しての受験はかなり有利に働くのは間違いありません。しかし、入試相

談も「合格の可能性」を述べられるだけで、決して「確約」や「内定」は行われません。

入試点があまりにも低かった場合には、入学しても高校でついていけないだろうと判断さ

れて、不合格もあり得ます。過去にも推薦をいただしても不合格の事例は高柳中にもある

ようです。気を抜かず学習を続けましょう。

４）スポーツ推薦はありますか？

学校によって違います。まずは顧問の先生に相談しましょう。高校の練習会に参加し、

顔を覚えてもらうのも大切な自己アピールの一つです。すでに動き出している高校が多い

ので、希望者は早めに申し出てください。２学期中にスポーツ推薦で受けられるのかが

決定します。

５）偏差値・内申点・倍率どれを重視したらよいか？

まず大事なのは「行きたい学校」であるかです。数字関係はそのあとです。あとはそれ

に見合う成績なのかは担任の先生と面談などで確認してください。
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６）高校によって勉強方法を変えたほうがいいですか？

まずは１，２年生の学習の定着を図ることはすべてに共通していることですが、私立高

校は、その高校によって出題傾向が異なるので、志願校が決まったら早めに過去の問題集

を購入し学習しましょう。茨城私立高校については、すでに出題範囲が発表されている高

校もあります。

７）偏差値や口コミを見ていると行きたい高校が見つかりません

まずは口コミなどは書き込みした者の主観ですから、これほどあてにならないものはあ

りません。数字や人の評判に惑わされず、気になった学校は必ず訪問することが大事です。

高校を肌で感じるとことで「ここに行きたい！」という気持ちが必ず芽生えるはずです。

このコロナ禍で学校説明会が中止になり、まだ行けていない高校も多数あると思います。

また、定員数が少なく、なかなか申し込めない高校もあります。まめにＨＰのチェックを

お願いします。

８）判定に使えるテストはありますか？

学校で実施する確認テストをもとに担任と相談してください。また、学校で案内する

「Ｓもぎ」「Ｖもぎ」を受験すると、希望校の判定がなされるようです。中学校とは違う

雰囲気の中で会場テストを受けるのもいい経験になると思います。

９）Web出願が心配です。

千葉県内の私立高校及び県立東葛飾高校はWeb出願です。茨城私立、東京私立でもWe

b出願の高校が増えてきました。最初に、個人名やパスワードの入力から始まり、高校の

示す手順、日程に沿って、受験コースや試験日の入力、受験料の振り込みをし、受験票や

写真票の印刷をしていきます。携帯からの入力の場合は。コンビニ等での印刷になります。

詳細については第２回進路保護者会で、例を示しながら説明します。

10）今後の学校説明会について知りたい

２学期からは学校説明会、入試説明会が始まります。コロナ禍で中止になったり、定員

が少なくなっています。三者面談後予約しようとしてもなかなかできないのが現状です。

まめにＨＰをチェックするようにしてください。

1１）奨学金制度について教えてください。

「千葉県私立高校保護者の負担軽減に関するお知らせ」の案内が来ています。詳細に

ついてはＨＰで「千葉県の修学援助制度（学費等の助成制度）」「千葉県教育委員会（奨

学金・就学援助」「千葉県私立中学高等学校協会（奨学金制度）」を検索してください。


